
会 議 録

第９回定例会

開会 平成２８年８月２５日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２８年８月２５日 午後１時３０分

２ 閉 会 平成２８年８月２５日 午後２時４５分

３ 出席委員 教育長 美馬 持仁

委 員 松重 和美

委 員 坂口 裕昭

委 員 田村 典子

委 員 三牧 千鶴子

委 員 辻 貴博

４ 出 席 者 副 教 育 長 木下 慎次

教 育 次 長 森本 俊明

教 育 次 長 栗洲 敬司

学 校 教 育 課 長 後藤 浩代

教 育 政 策 課 長 東條 正芳

教育政策課政策調査幹 臼杵 一浩

教 育 政 策 課 副 課 長 木野内 敦
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［開 会］

教育長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

教育長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

教育長 議案第２８号及び議案第２９号を非公開として差し支えないかを各委員に

諮る。

各委員 異議なし。

教育長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《議案第２７号 平成２８年度（平成２７年度対象）徳島県教育委員会の点検・評価に

ついて》

教育長 説明を求める。

教育政策課政策調査幹 内容等を説明する。

〈質 疑〉

三牧委員：ホームページには、内容を要約した形の概略版ではなく、このままの形で

掲載されるのか。

教育政策課政策調査幹：これまでは、このままの形で掲載している。

坂口委員：点検・評価委員会委員の方たちにはどういう形で点検表を見ていただいた

のか、どのくらいみていただく時間があったのか。

教育政策課政策調査幹：委員には、８月１０日の点検・評価委員会の１週間程前に、

資料をもとに概略を説明した。

坂口委員：概略があるなら、概略を掲載すればよいのでないか。ホームページに掲載

したからといって皆さん見ているわけではない。自分たちのホームページ

のアクセス数、ユーザー数を知らないで広報しているのではないか。どの

くらいの人に行きわたっているのかを意識する必要があるのではないか。
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点検・評価でいただいた意見にどう対応していくのか、次が見えてこない。

教育政策課政策調査幹：議会に報告後ホームページに公開するが、その際、概略がわ

かるよう、見やすい形で掲載したい。点検・評価委員会での

意見は、議会での意見も踏まえ、年度末にかけて点検・評価

をした上で改善・見直しをしていく。その取組みもわかるよ

うなホームページにしていきたい。

教育長：ホームページには、このままの形で出すだけではなくて、ポイントをまとめ

た見やすい形を考えて、出来るだけ多くのアクセスがいただけるようなもの

を工夫するように。

松重委員：点検・評価の位置付けだが、自己評価があって、外部委員による評価委員

会があって、それを含めて議会に提出する。評価委員会のまとめは、ご意

見として出るのか。

教育政策課政策調査幹：議会に対しては、意見は出ない。議会に対しては資料２を点

検・評価（案）として報告する。点検・評価委員会、教育委

員会、議会での意見を踏まえて、年度末にかけて改善・見直

しを行っていくという流れだ。

教育長 議案第２７号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

教育長 議案第２７号を原案どおり決定する旨を告げる。

《報告事項１ 平成２８年３月県内高等学校卒業生の進路状況について》

教育長 説明を求める。

学校教育課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

坂口委員：現状、昨年度との比較はよくわかるが、数字というものは目標があって出

すものである。教育委員会としては、何か目標はあるのか。

学校教育課長：県の目標としては、スーパーグローバル大学への進学等を数値として

掲げているが、一人一人の生徒の自己実現が重要である。

坂口委員：データの取り方について、四国の中で比較するよりは、人口規模が同じく

らいの都道府県で比較した方がいいのではないか。その方がアイデアが出

てくるのではないか。
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教育長：いろんな視点から見て、比較するということは、確かに有意義である。

三牧委員：就職率が高い状況で、一時的な仕事に就いている生徒は少なくなっている。

これは、景気が良くなったのか。

学校教育課長：県内の企業からの求人が増えている。

辻委員：その他というのは浪人ですよね。減っていますね。

教育長：第１志望がだめなら第２志望でいいかと考えるか、どうしても第１志望でな

いといけないと考えるかの２通りの考えがあるが、浪人してでも第１志望と

いう生徒が減っている感じはある。

データの分析をきちんと行い、全国平均と差が大きいデータなどから、欠け

ているものを見つけていく努力をしていかなければならない。

［非公開］

《議案第２８号 平成２９年度使用高等学校用教科用図書の採択について》

《議案第２９号 平成２９年度使用特別支援学校（小・中学部）用教科用図書の採択に

ついて》

［閉 会］

教育長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後２時４５分


